



HOT



WETTER



JETZT



[🏠](#) [BILDplus](#) [NEWS](#) [POLITIK](#) [GELD](#) [UNTERHALTUNG](#) [SPORT](#) [BUNDESLIGA](#) [LIFESTYLE](#) [RATGEI](#)

15.07.2014 - 13:18 UHR [HOME](#) [REGIONAL](#) [FRANKFURT AKTUELL](#)

## NEWTICKER

# 25 000-Euro-Preis an Kinderdorf-Förderverein verliehen

Bad Nauheim (dpa/lhe) - Der Förderverein des Bethanien Kinder- und Jugenddorfes in Eltville (Rheingau-Taunus-Kreis) hat den mit 25 000 Euro dotierten Erika Pitzer-Preis bekommen. Das Engagement des Vereins für die Bildung von Kindern und Jugendlichen aus schwierigen Verhältnissen sei herausragend, teilte die verleihende Willy Robert Pitzer-Stiftung zur Begründung mit. Seit seiner Gründung im Jahr 2003 habe der Verein rund 1,2 Millionen Euro für Bildungsprojekte eingeworben. Die Auszeichnung wurde am Donnerstagabend in Bad Nauheim übergeben. Die Stiftung würdigt mit der Auszeichnung Persönlichkeiten und Institutionen, die sich durch ihr besonderes Engagement sowie Leistungen im sozialen oder wissenschaftlichen Bereich auszeichnen.